

seimedNEWS

ESTA SEMANA:

Noticias	1
Convocatorias	2
Fotonoticia	3
Proyecto de la semana	3
Licitaciones Internacionales	4
Seguimiento Legislativo	4
Seimed News	5
Agenda	6
Colabora	7
* * * * * * * * * * * * * * * * * * *	





con la colaboración de



Jornada informativa sobre la primera convocatoria de proyectos del programa ENPI Cuenca Mediterránea

a Antena Occidental del Instrumento Europeo de Vecindad de la Cuenca Mediterránea, situada en Valencia, organizó una jornada informativa en la que dio a conocer las características, objetivos, financiación y países participantes en la primera convocatoria de proyectos de dicho programa.

De esta manera, la Comunitat Valenciana informa mediante jornadas como ésta acerca de las posibilidades de financiación y desarrollo de proyectos en los países del mediterráneo occidental, fomentando así la cooperación transfronteriza entre los países de ambas orillas del Mediterráneo.

Inaugurada por el vicepresidente del Consell y conseller de Presidencia, Vicente Rambla, el subdirector general de Asuntos Generales de la Unión Europea del Ministerio

de Asuntos Exteriores y Cooperación, José Luis Pardo y el secretario autonómico de Cohesión Territorial, Relaciones con el Estado y con la Unión Europea, Rafael Ripoll, más de 250 asistentes pudieron conocer de primera mano los pormenores de la convocatoria.

La convocatoria actual de presentación de proyectos al programa Cuenca Mediterránea, cuyo plazo de presentación



finalizará el próximo **16 de septiembre,** cuenta con un presupuesto de 32.811.784 euros.

La implementación de estos proyectos, a partir del año que viene coincidirá con la conmemoración de los quince años de Partenariado Euromediterráneo (PEM), también llamado Proceso de Barcelona, y siete años de Política Europea de Vecindad.

Más información:

www.enpicbcmed.eu

NUEVA CONVOCATORIA DEL 7PM: PARTENARIADOS PÚBLICO-PRIVADOS (PPP)

I pasado 13 de julio de 2009 se celebró en el edificio Charlemagne de la Comisión Europea (Bruselas) el Infoday correspondiente a las nuevas convocatorias del 7º Programa Marco que han sido anunciadas por la Comisión Europea.

Estas nuevas convocatorias se enmarcan dentro del Plan de Recuperación de la Unión Europea, y se centran en iniciativas de partenariado público-privado (PPP) en tres materias: Factorías del Futuro (FoF), Eficiencia Energética en Edificios (EbB) y

vehículos ecológicos (GC).

La primera parte de la jornada se centró en presentar de manera general la nueva convocatoria, y contó con la presencia de relevantes ponentes tales como Herbert von Bose (EC - DG Research), o Günter Lugert (Siemens).

La segunda parte de la jornada se desdobló en tres salas distintas, cada una especializada en las tres materias incluidas en la convocatoria. Los asistentes tuvieron oportunidad de consultar dudas con los ponentes.

Toda la información referente a la jornada puede consultarse en el siguiente enlace:

http://ec.europa.eu/research/ industrial_technologies/lists/events-fp7programme_en.html



Jornada informativa sobre financiación europea en Enguera

l secretario autonómico de Cohesión Territorial, Relaciones con el Estado y con la Unión Europea, Rafael Ripoll, inauguró una jornada informativa sobre la obtención de fondos de la UE para iniciativas municipales en la que se abordaron de manera especial los proyectos europeos relacionados con las energías renovables.

En este sentido, Ripoll trasladó a los municipios de la Comunitat Valenciana "las oportunidades de futuro y de prosperidad que brinda la utilización de la biomasa de origen forestal".

La biomasa forestal proviene de las actividades de explotación y de los diversos trabajos de mantenimiento y limpieza de los bosques y las masas forestales de la Comunitat mediante aclarados, podas y limpiezas de vegetación.

De esta manera, tal y como destacó el Secretario Autonómico, para realizar estas tareas que permitan el aprovechamiento de la biomasa forestal como materia prima se hace necesario contar con mano de obra cualificada.

En este sentido, manifestó que "la biomasa pone a disposición de los Ayuntamientos la posibilidad de generar empleo, lo que permite afrontar la actual coyuntura económica pero también ofrece la posibilidad de desarrollar fuentes de energía alternativas y prevenir los incendios forestales gracias a las tareas de limpieza".

Durante su intervención, Ripoll animó a todos los municipios y Ayuntamientos de la Comunitat Valenciana a participar en estas iniciativas y a aprovechar las oportunidades de financiación europea que ofrece la Comisión Europea.



"Europa pone a disposición de nuestros Ayuntamientos una vía de financiación mediante la participación de proyectos europeos relacionados con las energías renovables y nuestros Ayuntamientos deben saber que a través de su colaboración no sólo ganan en dinamismo y en competitividad sino que también están contribuyendo al desarrollo sostenible", aseguró al respecto.

Cabe destacar que estas jornadas reunieron en Enguera a

numerosos municipios de toda la Comunitat Valenciana que tuvieron la oportunidad de conocer de primera mano todos los requisitos para poder participar en un proyecto europeo y lograr así financiación para la puesta en marcha de iniciativas en el ámbito local.

Más información:

www.uegva.info

Jornada Informativa en Valencia sobre el VII Programa Marco de I+D+i

a Generalitat Valenciana, a través del IMPIVA y en colaboración con la Red de Institutos Tecnológicos de la Comunitat Valenciana organiza el próximo 8 de septiembre una jornada informativa sobre el VII Programa Marco de I+D+i puesto en marcha por la DG de Empresa e Industria de la Comisión Europea. Se trata de un evento informativo destinado a difundir las oportunidades que ofrece este programa europeo a las pymes valencianas.

El objetivo de la jornada es presentar y acercar algunas de las herramientas para la financiación de proyectos de I+D+I que las Administraciones, tanto europeas, nacionales como regionales, ponen a disposición de las empresas para apoyar

sus procesos de I+D+I y mejorar su nivel tecnológico. El evento se dirige a responsables de I+D+I, responsables de OTRIs y responsables de internacionalización de empresas, Asociaciones empresariales, Institutos Tecnológicos, Universidades y organismos intermedios. La inscripción es gratuita pero las plazas son limitadas.

La jornada lleva por título "Apoyo a la I+D+i y Oportunidades para las PYMES de la Comunitat Valenciana", y parte de la consideración de que actualmente es más importante que nunca plantearse procesos de innovación en las empresas con el fin de hacer frente a las difíciles circunstancias de los mercados. Uno de los mayores problemas de las empresas, es conseguir la financiación adecuada para llevar a cabo sus proyectos de I+D+I.

La Red de Institutos Tecnológicos de la Comunidad Valenciana (REDIT) como nodo valenciano de la Red Nacional pymERA, organiza esta jornada en colaboración con CDTI (Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial), la Conselleria de Industria, Comercio e Innovación y el IMPIVA, ante la nueva convocatoria para este tipo de proyectos abrirá el 31 de julio y cerrará el 3 de diciembre.

Además, al finalizar las ponencias, previa solicitud aceptada, se podrán mantener entrevistas personales con CDTI para presentar sus propuestas de proyectos de I+D+I, analizando su viabilidad y la mejor forma de financiación.

Más información:
www.impiva.es
http://www.redit.es



PROGRAMAS EUROPEOS



Protección Civil Europea

rección General de Medioambiente, ha lanzado una nueva convocatoria como parte de su política de Protección Civil Europea.

El objetivo de dicha convocatoria es apoyar proyectos destinados a proteger la sociedad civil, el ambiente y las propiedades públicas y privadas de desastres naturales o aquellos inducidos por el hombre; de actos terroristas; y, de accidentes tecnológicos, radiológicos y medioambientales. Asimismo, se pretende reforzar la cooperación entre los Estados La Comisión Europea a través de su pro-Miembros de la UE en el campo de la grama ENPI-Cooperación Transfronteriza Protección Civil.

La convocatoria se ha abierto para los los países del Mediterráneo, ayudándo-27 países de la Unión Europea y los tres los a alcanzar sus objetivos comunes y a European Civil Protection países miembros de la EFTA/EEA: Islan- potenciar el uso de sus recursos. Dicha dia, Noruega y Liechtenstein.

Fecha límite: 20 de agosto de 2009

Más información:

http://ec.europa.eu/environment/civil/ prote/finance.htm

La Comisión Europea, a través de la Di- http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/ ex UriServ. uri=OJ:C:2009:139:0010:0010:EN:PDF



ENPI CBC "Cuenca Mediterránea"

Cuenca Mediterráneo, busca promover la cooperación armónica y sostenible entre

convocatoria está dotada con 32 millones de euros para financiar iniciativas. La convocatoria actual se centra en 4

prioridades:

- 1. Promover del desarrollo socioeconómico y potenciar los territorios.
- 2. Promover la sostenibilidad medioambiental en la Cuenca Mediterránea.
- 3. Promoción de mejores condiciones y modalidades para asegurar la movilidad de personas, bienes y capitales.

Desde la Fundación Comunidad Valenciana Región-Europea ofrecemos apoyo en la presentación de proyectos y ponemos a su disposición nuestro sistema de búsqueda de socios.

Fecha límite: 16 de septiembre de 2009

Más información:

http://www.enpicbcmed.eu/en/ xsl=866&s=29&v=9&c=5902&na=1&n=

Para cualquier información adicional, contáctenos: innova@delcomval.be

BÚSQUEDA DE SOCIOS

http://www.uegva.info/fundacioncv/bbdd/index.php

Programa: Eco-Innovación

trucciones sostenibles

País: España

Descripción: Promover la entrada de productos textiles como materiales de construcción sostenibles. El proyecto contaría con las siguientes fases:

Análisis de los requerimientos de materiales de construcción sostenibles a nivel europeo.

Determinación de las ventajas ecológicas Programa: Eco-Innovación y económicas que aporta la utilización de Proyecto: Materiales textiles para cons- los materiales textiles, a la construcción sostenible.

> Certificación para que los productos textiles cumplan con los parámetros exigidos Descripción: Creación de puntos limpios por los diferentes reglamentos y normati-

Difusión entre los prescriptores

Fecha límite: 10/08/2009

Proyecto: Eco I-waste

País: España

en áreas industriales, con la recogida y clasificación de los residuos. Posteriormente un centro de investigación lo analizará para tratar de encontrar el mejor uso para la reutilización del desecho.

Fecha límite: 10/08/2009

PROYECTO DE LA SEMANA

PROYECTO CASTLE

ASTLE es un proyecto financiado por el programa europeo de cooperación regional INTER-REG IVC, a través del Fondo Europeo para el Desarrollo Regional (FEDER), aprobado en la convocatoria 2008 y que se inició el 1º de octubre de ese año y finalizará en octubre de 2011.

La iniciativa nace como respuesta a las necesidades re-



gionales de mejorar sus políticas públicas en transporte y logística, especialmente para las pymes de este sector.

Como parte del proyecto, se creará una matriz operacional de mejores prácticas e intercambio de experiencias a nivel europeo, que permitirá reducir barreras y optimizar el funcionamiento de las redes logísticas, teniendo en cuenta la protección medioambiental y la eficiencia energética, mediante el desarrollo de políticas sostenibles y participativas en esta

área.

CASTLE es gestionado por un consorcio de 8 países: Italia, Polonia, Eslovenia, Grecia, Alemania, España, Austria y Hungría, y cuyo presupuesto total es de 2.275.000 €

El proyecto contempla la realización de actividades basadas en la cadena de suministro del sector de la automoción. El 23 y 24 de julio tuvo lugar una Asamblea General de los miembros de la European Logistics Networks (ELN) en el Centro de Estudios Marítimos



de la Universidad de Turku, en Finlandia.

Del 28 al 30 de septiembre se realizará un taller para presentar las políticas públicas sobre logísticas en la Universidad de Maribor (Eslovenia).

Más información:

http://www.castle-project.eu

Para cualquier información adicional, contáctenos: innova@delcomval.be

Subvenciones EIBURS del Banco Europeo de Inversiones (BEI)

I Banco Europeo de Inversiones (BEI) ofrecerá en el período 2009 - 2012 dos nuevas subvenciones con el objetivo de apoyar a los centros de investigación de las universidades de la UE en materia de investigación.

El BEI ha desarrollado la iniciativa BEI- Universidades. Iniciativa que está compuesta por 3 programas diferentes:

- EIBURS: un programa de subvenciones a la investigación.
- STAREBEI: programa de becas de prácticas para jóvenes investigadores dedicados a proyectos conjuntos BEI- Universidades.

3. EIB University Networks: mecanismo de cooperación para redes universitarias que comportan los objetivos del Grupo BEI.

EIBURS concede subvenciones de hasta 100.000 euros anuales (10.000 distribuidos al principio del año para cubrir gastos administrativos y 90.000 posteriormente otorgados a aquéllos que lo soliciten) a centros universitarios de investigación, durante un período de 3 años.

Las iniciativas sobre las actividades económicas y de investigación vendrían de las universidades.

Asimismo, los beneficiados realizarían diversas prestacio-

nes (investigación, organización de cursos o seminarios, networking, diseminación de los resultados, etc.) que serán contractualmente pactadas por el Banco.

Para el período 2009/2012, el programa EIBURS ha seleccionado 2 líneas de investigación que serán financiadas por EIBURS y definidas por el CBU (Comité BEI-Universidades). El número de nuevos patrocinios EIBURS, otorgados a los centros de investigación de las universidades de la UE a través de un proceso competitivo, dependerá del presupuesto disponible.

2 líneas de investigación:

 Desarrollo de los e-servicios públicos en Europa Evaluación financiera y económica de los impactos ambientales.

La fecha límite para la presentación de las candidaturas será el día 30 de septiembre de 2009.

Los requisitos de las propuestas están disponibles en:

http://www.bei.org/about/ partners/universities/eiburs/ proposals-for-eiburs/ index.htm?lang=-en

Más información: www.eib.org/universities

Más información: www.uegva.info



MERCADOS PÚBLICOS INTERNACIONALES Anuncio de Licitación: Comisión Europea

a Comisión europea ha lanzado a través de la Agencia Ejecutiva de Competitividad e Innovación (EACI) una oferta de concurso sobre "vehículos limpios: Información y base de datos relacionada con vehículos de carreta ecológicos y energéticamente eficientes", el objetivo principal de esta propuesta es establecer un acceso público a un portal web que contendrá información relacionada con vehículos respetuosos con el medio ambiente. Las base de datos deben ser acordes a la Directiva (2009/33/EC) sobre la promoción

de vehículos de transporte por carretera

limpios y sostenible. El portal además de-



berá cubrir información sobre diferente tipos de vehículos como turismos, autobuses, furgonetas, camiones etc. Esta oferta de concurso se dirige a:

Autoridades publicas

Operadores de transporte

Propietarios de flotas de transporte

La cantidad máxima estimada de gastos para completar la ejecución este portal web son 600.000€ (todo incluido) y el plazo de presentación de solicitudes concluye el 21 de septiembre

Para <u>más información</u> puede consultar la página web:

http://ec.europa.eu/energy/intelligent/ tender/index_en.htm

Mercados Públicos: Oportunidades de la semana

I-Terracina: Construcción y gestión de un puerto turístico 2009/S 136-199435

D-Hamburgo: Servicio de diseño de puentes 2009/S 136-199396

Construcción

Sectores especiales

Para cualquier información adicional puede consultar www.ted.europa.eu. Contáctenos: innova@delcomval.be

CONSULTAS PÚBLICAS

La UE fomenta la participación de todos los actores en el modelado de la política europea.

Desde la FCVRE le invitamos a que responda a las consultas públicas para que la UE tome en cuenta su punto de vista

La FCVRE queda a su disposición para facilitarle la gestión

NUEVO SISTEMA DE CLASIFICACIÓN DE RECLAMACIÓN DE CONSUMIDORES

Título de la consulta: Nuevo sistema de clasificación de reclamación de consumidores

Descripción:

La Comisión Europea ha presentado una Comunicación (COM (2009)346 final) que plantea una metodología armonizada para la clasificación y notificación de reclamaciones de los consumidores. La Comisión pretende conocer cómo funcionan los mercados sectoriales europeos en la respuesta a las demandas de los consumido-

res y estudiar cómo mejorar las deficiencias, así como para estudiar cómo los poderes públicos pueden reaccionar antes las deficiencias de los mercados al respecto.

Esta Comunicación viene acompañada de una consulta pública para que los interesados aporten su opinión sobre dicha Comunicación .

Fecha límite: 5 de octubre.

Más información: http://ec.europa.eu/consumers/consultations/consultations/en.htm

Para cualquier información adicional, contáctenos: innova@delcomval.be

NOTICIAS SEIMED

REDIT organiza una jornada sobre Abierto el plazo de inscripción a la apoyo a la I+D+i y oportunidades para las PYMES de la Comunitat Valenciana

El objetivo de esta jornada es presentar y acercar algunas de las herramientas para la financiación de proyectos de I+D+I que las Administraciones europeas, nacionales y regionales ponen a disposición de las empresas para apoyar sus procesos de I+D+I y mejorar su nivel tecnológico.



Dirigida a responsables de I+D+I, responsables de OTRIs y responsables de internacionalización de empresas, Asociaciones empresariales, Institutos Tecnológicos, Universidades y organismos intermedios, la jornada tendrá lugar el 8 de septiembre de 2009, de 9:00 a 13:00 horas, en el salón de Actos de ADEIT (Pl. Virgen de la Paz, 3).

La matrícula es gratuita (plazas limitadas). Para más información e inscripción a la jornada: tel. 961 961 265, redit_tec@gva.es.

La Comisión Europea convoca los Premios Europeos de Empresa 2010

La DG de Empresa e Industria de la Comisión Europea ha lanzado la IV edición de los Premios Europeos de Empresa, para el año 2010, dirigidos a reconocer iniciativas que las administraciones nacionales, autonómicas y locales llevan a cabo para promover la creación de empresas, la innovación y el desarrollo económico y social de las distintas regiones del país.

Pueden presentarse a estos galardones, municipios, regiones, comunidades, así como, partenariados mixtos entre entidades públicas y privadas, programas educativos, empresas y organizaciones empresariales que, a través de distintos proyectos, en colaboración con el sector público, desarrollan actuaciones de fomento de la iniciativa emprendedora, que hayan servido para impulsar la economía a nivel regional o local durante los dos últimos años.

En total estos premios cuentan con cinco categorías. Se ha introducido como novedad en esta edición las categorías de Promoción de la iniciativa empresarial y Apoyo a la internacionalización de las empresas, aceptándose iniciativas públicas nacionales en las mismas.

La recepción de candidaturas en España es hasta el 15/09/2009.

Il Convención de Redes Europeas

La II Convención de Redes Europeas para la Cooperación en Innovación, Conocimiento y Desarrollo ha abierto el plazo de inscripción. Todas aquellas personas, empresas y entidades que lo deseen, pueden acudir a este evento de manera gratuita previo registro en la página web creada a tal efecto.





La II Convención de Redes Europeas contará con la participación

de las redes más representativas a nivel europeo, nacional y regio-

Durante la Convención se realizarán talleres participativos para que todos los asistentes puedan interactuar con las redes participantes y presentar prácticas innovadoras en los temas tratados.

Más información e inscripciones: http://www.adeit.uv.es/europeannetworks/es/

Concurso europeo «Imaginar un mundo nuevo»... a través de la fotografía

En el contexto del Año Europeo de la Creatividad y la Innovación (AECI) 2009, la Comisión Europea acaba de poner en marcha



el concurso de fotografía «Imaginar un mundo nuevo». Se invita a fotógrafos profesionales y aficionados de todas las edades y de todos los países de la UE a expresar su creatividad. Un prestigioso jurado seleccionará a los ganadores, que serán recompensados con premios consistentes en material fotográfico y viajes a ciudades europeas. El plazo para enviar las fotos termina el 31 de agosto de 2009.

El público europeo está llamado a seleccionar al ganador del « Premio Favorito del Público » mediante un proceso de votación en línea. Los cuatro ganadores del concurso recibirán valiosos premios como cámaras, material fotográfico, viajes a ciudades europeas y un amplio reconocimiento de su talento en el panorama europeo.

Inscripción en la página oficial del concurso : www.imagine2009.eu

AGENDA

Del 24 al 29 de agosto de 2009

► ARE Summer School

Organiza: Asamblea de Regiones de

Europa

Lugar: Valencia

Para más información:

www.uegva.info

8 de septiembre de 2009

▶ Jornada sobre el VII Programa Marco de I+D+i

Organiza: Generalitat Valenciana, IMPIVA

y REDIT

Lugar: Valencia

Para más información:

www.redit.es

8 de septiembre de 2009

► ARE- Conferencia sobre Aeropuertos Regionales

Organiza: ARE y FCVRE

Lugar: Oficina de la Comunitat Valencia-

na en Bruselas

Para más información:

www.uegva.info

10 y 11 de septiembre de 2009

► Curso introductorio sobre Asuntos Europeos

Organiza: ARE

Lugar: Sede de la ARE en Bruselas

Para más información:

www.aer.eu

Del 13 al 16 de septiembre de 2009

► Feria DECOSIT

Organiza: ATEVAL con la colaboración

del ICEX

Lugar: Bruselas

Para más información:

www.decosit.com/bxl/

24 de septiembre de 2009

► Conferencia final del proyecto HOLON

Lugar: Comité de las Regiones. Bruselas

Para más información:

www.uegva.info

Del 29 al 30 de septiembre de 2009

► Il Convención de Redes Europeas -Cooperación en Innovación, Conocimiento y Desarrollo

Organiza: Generalitat Valenciana, IMPI-

VA, ADEIT y FCVRE

Lugar: Valencia

Para más información:

www.impiva.es

Del 28 al 30 de septiembre de 2009

► Reunión de socios del Proyecto CAS-TLE: sesión de formación y seminario sobre centros de competencia logística

Lugar: Maribor. Eslovenia <u>Para más información:</u> www.uegva.info

Del 5 al 8 de octubre de 2009

▶ Open Days

Organiza: Comité de las Regiones

Lugar: Comité de las Regiones

Para más información:

www.cor.eu

6 de octubre de 2009

► Conferencia "Brussels Carbon Capture and Storage Summit 2009 "

Lugar: Hotel Sofitel. Bruselas

Para más información:

www.ccsconference.eu

8 de octubre de 2009

► "International Awards Ceremony". Energy Neighbourhoods

Organiza: FCVRE

Lugar: Oficina de la Comunitat Valencia-

na en Bruselas

Para más información:

http://www.energyneighbourhoods.eu/e

5/

Del 16 al 19 de octubre de 2009

► Feria MEGAVINO

Lugar: Bruselas

Organiza: Vinopres S. A.

Para más información:

www.megavino.be

Del 28 al 29 de octubre de 2009

▶ 3ª edición del Congreso Internacional "Soluciones para competir basadas en la Innovación, la Investigación y la Tecnología"

Organiza: Instituto Tecnológico Textil

Lugar: Valencia

Para más información:

www.aitex.es

28 de octubre de 2009

► Conferencia sobre Cambio Climático

Organiza: Businesseurope

Lugar: Bruselas

Para más información:

www.businesseurope.eu

Del 6 al 7 de noviembre de 2009

► Feria "Made in Spain"

Lugar: Luxemburgo

Para más información:

www.luxemburgo.oficinascomerciales.es

BECAS GENERALITAT VALENCIANA

a Generalitat Valenciana convoca una beca para postgraduados al objeto de realizar prácticas de perfeccionamiento formativo y profesional en el Área de Tesorería de la Conselleria de Economía, Hacienda y Empleo. El objetivo de la beca es contribuir a la formación complementaria y al perfeccionamiento curricular de licenciados y diplomados universitarios que han finalizado sus estudios en fechas recientes. La beca va dirigida a licenciados en Ciencias Económicas o en Administración y Dirección de Empresas.

La dotación de la beca es de 1.050 euros brutos mensuales.

Más información: http://wwws.gva.es/Prop/prop.jsp?id proc=13713&idioma=ES

COLABORE CON NOSOTROS

a FCVRE se crea para potenciar la participación de la Comunidad Valenciana en las políticas y acciones de la Unión Europea e impulsar el conocimiento de las

La Fundación tiene el objetivo de tender puentes entre los principales agentes sociales y económicos de Comunidad Valenciana con las demás regiones europeas.

Se constituye como socio de difusión de proyectos y es una plataforma esencial para la búsqueda de socios gracias a sus bases de datos para diseminación.

¿Está participando en un proyecto europeo? ¿Está buscando socios para algún proyecto? ¿Está organizando un evento o acto de gran interés?

Si quiere mandarnos sus ideas y contribuciones, no dude en contactarnos a la siguiente dirección de correo electrónico:

innova@delcomval.be

FUNDACIÓN COMUNIDAD VAI FNCIANA — REGIÓN FUROPEA

Director General: Juan Manuel Revuelta Pérez

Coordinador Área Competitividad e Innovación FCVRE: Manuel Irún

Loles Vidal, Área de Competitividad e Innovación Coordinadora de las Notas Técnicas:

> Colaboraciones: Begoña Morton, Colaboradora de la FCVRE

> > Cristina Bonafé, Coordinadora de Proyectos Europeos, FCVRE Ignacio Chanzá, Área de Competitividad e Innovación FCVRE Patricia Rodriguez, Área de Proyectos Europeos, FCVRE Beatriz Artuñedo, Área de Competitividad e Innovación FCVRE

José Bigorra, FCVRE, Sede Valencia

SEIMED News: Área de Programas Europeos y Competitividad, IMPIVA

Contactos: innova@delcomval.be seimed@seimed.eu

FCVRE, Rue de la Loi, 227 – B-1040 Bruxelles – Teléfono: 0032 2 282 4177 – Fax: 0032 2 282 4161

www.uegva.info



















SOCIOS SEIMED

















